

MONTVALEZAN

DL 21/01/21

La Rosière : les circuits raquettes sont tracés et fléchés

En l'absence de remontées mécaniques, la montagne offre tout de même activités physiques et retour à la nature. Pour celles et ceux, contemplatifs ou sportifs, qui veulent profiter des paysages somptueux de l'hiver enneigé, les circuits raquettes sont tracés et fléchés à La Rosière. De 600 mètres à plusieurs kilomètres, il y a moyen d'enchaîner les ballades entre forêt et vieux village.



Pour découvrir les paysages, face au mont Pourri ou au domaine de Sainte-Foy. Photo Le DL/J.L.T.